

## Encuentro Internacional sobre el Derecho a la Ciudad (São Paulo, Brasil, 12-14 Noviembre 2014)

Español



- » <u>Declaración de organizaciones sociales sobre la tercera conferencia de las Naciones Unidas sobre vivienda y desarrollo urbano sustentable (Hábitat III) en el marco del Día Mundial del Hábitat 2014</u>
  - » Declaración Política Foro Social Urbano Alternativo y Popular ¡Construyamos ciudades para la vida digna!
  - » La Via Urbana
  - » ¿El partenariado según ONU-Hábitat? Un llamamiento a salvar el planeta mediante la democracia
  - » La sociedad civil: el "Manifiesto para las Ciudades" de la ONU-Hábitat no representa nuestras opiniones y estrategias
  - » ¿Consideras útil la constitución de la Vía Urbana y Comunitaria?
  - » Follow us on Facebook and Twitter



La AIH está buscando traductores voluntarios

Ayudanos a mejorar la comunicación en distintos idiomas ¡Llega a ser traductor@ voluntari@ para el Derecho a la Vivienda sin Fronteras!

Rellene el formulario

## Fomentar el Derecho a la Ciudad



Con el fin de contribuir al proceso de construcción de una plataforma global para el Derecho a la Ciudad y la creación de estrategias internacionales para su incorporación en la nueva Agenda Urbana Internacional post 2015 para el Milenio (Objetivos de Desarrollo Sostenible y Hábitat III), habrá un Encuentro Internacional sobre el Derecho a la Ciudad en São Paulo, del 12 al 14 noviembre de 2014.

## » Fomentar el Derecho a la Ciudad

La Alianza Internacional de Habitantes (AIH) es una red global de asociaciones y movimientos sociales de habitantes, cooperativas, comunidades, inquilinos, sin techo, chabolistas, poblaciones originarias y gente de barrios populares.

El objetivo es la construcción de otro mundo posible empezando por el logro de los derechos a la vivienda y la ciudad sin fronteras.